



07.08.2017 - 11:15 Uhr

Manifestation caritative de la CRS le 1er septembre 2017 / Les prélocations sont ouvertes: «Le duel» avec Mark Streit et Roman Josi revient!

Bern (ots) -

Mark Streit, ambassadeur de la CRS, et Roman Josi joueront à nouveau à la PostFinance-Arena de Berne au profit de la CRS. Les deux stars de la Stanley-Cup s'affronteront avec leurs équipes de célébrités le vendredi 1er septembre 2017. Un rendez-vous à ne pas manquer! Après les deux dernières éditions au succès grandissant, «Le duel» revient pour la troisième fois à la PostFinance-Arena à Berne, le 1er septembre 2017 à 19h30! Les deux joueurs de hockey sur glace ont à nouveau choisi des personnalités de leur cercle personnel, y compris des non-hockeys, afin de former leurs équipes. Les personnes suivantes ont d'ores et déjà confirmé leur participation:

- Le chanteur Büne Huber (Patent Ochsner)
- Les musiciens Ritschi et Zlatko Perica (Slädu)
- Les lutteurs Chrigu Stucki (ambassadeur CRS), Matthias Sempach, Matthias Glarner et Remo Käser
- Les joueurs de NHL Nino Niederreiter, Yannick Weber und Nico Hischier
- Les anciens footballeurs Stéphane Chapuisat et Kubilay Türkyilmaz
- Les anciens joueurs de hockey sur glace Ivo Rüthemann, Martin Gerber et Gil Montandon
- Les skieurs Beat Feuz et Carlo Janka
- La lugeuse Martina Kocher
- Les anciens skieurs Marc Girardelli et Didier Défago
- L'ancienne patineuse artistique et ambassadrice CRS Sarah Meier
- L'ancien lanceur de poids Werner Günthör
- L'ancien joueur de tennis Marc Rosset
- L'animatrice SRF Annina Frey
- L'humoriste Thomas Wiesel
- Les youtubeurs alémaniques Noelia Berberat et Gabirano Guinand

Les billets seront disponibles le soir même sur place au prix de 15 CHF pour les adultes et de 5 CHF pour les enfants ou en prélocation dès maintenant sur www.ticketcorner.ch. Les bénéfices seront reversés au profit de projets pour enfants et adolescents de la CRS. Les journalistes qui désirent assister à l'événement sont priés de s'annoncer d'ici au 30 août en envoyant un mail à urs.frieden@redcross.ch.

«Le duel» ne pourrait avoir lieu sans l'aimable soutien de Breitling, passengertv, du CP Berne ni sans les partenaires médias Blick et TeleBärn.

Plus d'informations et le film de 2016 <http://www.redcross.ch/fr/organisation/ambassadeurs/a-vos-agendas-le-duel-revient>

Contact:

urs.frieden@redcross.ch (communication CRS)